

## Sergio Micco, ex director del INDH: “Los líderes de la sociedad actual son más emotivos”

- Sergio Micco, ex director del Instituto Nacional de Derechos Humanos, analizó la actualidad de los liderazgos en una sociedad que, a su juicio, ha cambiado bastante en relación con otras generaciones.



El abogado y doctor en Filosofía, Sergio Micco, cree que los liderazgos actuales son más emotivos y menos racionales que los de antaño. “Los papás y los abuelos de la actual generación eran mucho más racionales. Estudiaban la ideología, las grandes utopías. Había que leer muchos libros de eso. Hoy es me gusta o no me gusta”, opina.

En una actividad organizada por la Escuela de Liderazgo de la Universidad San Sebastián y las fundaciones Chile Cívico y Konrad Adenauer, el académico llamó a los estudiantes y profesionales a participar en la

vida política del país.

“La gente que llega a la universidad son personas que normalmente tienen salud, capacidad intelectual, que son regalos que recibieron de la naturaleza. Entonces, hay que devolver las cosas que uno recibe de la vida. Y también porque obviamente hoy los problemas son súper complejos, cómo se organiza la salud, cómo se organiza la educación, el transporte público, etc.”, argumentó Micco.

El ex director del Instituto Nacional de Derechos Humanos se refirió a los desafíos que deberán enfrentar

los jóvenes que eventualmente asuman cargos de responsabilidad en el futuro. Mencionó los avances tecnológicos y el deterioro del planeta.

“Las nuevas generaciones tienen dos desafíos que ninguna otra generación ha enfrentado. Primero: que se puede destruir el planeta, la vida humana. Eso, a sus padres, cuando hicieron política, no se les pasó por la mente. Y lo otro: la manipulación genética, la inteligencia artificial. Y eso puede aumentar aún más la desigualdad, por ejemplo”, concluyó.